



## Des Normands en Belgique

Un petit résumé de la ballade chez nos amis Belges

Arrivée le vendredi 9 Septembre à Verdenne chez Françoise et Laurent où un accueil très chaleureux nous attendait

Et sans oublier Noëlle, Roland, Pierrette, Claude (que du bonheur !!)

La balade du dimanche c'est déroulée sous un magnifique soleil et là nous avons retrouvé avec grand plaisir des visages connus.

Un très beau parcours bien fléché et en sécurité avec l'équipe des capitaines de route.

C'est la deuxième fois que nous participons à ce rallye en septembre et la une fois de plus le climat est super

Le plus difficile étant de repartir

Pour nous la Belgique c'est MAGIQUE !!!

Marie Thérèse et Serge